
 

 

第３５回船橋市入札監視委員会議事概要 

 

１．日 時  令和３年１１月１１日（木） 午後２時００分～午後４時００分 

 

２．場 所  市役所本庁舎 ６階 入札室 

 

３．出席者 〈委員〉    片岡委員長・小泉副委員長・宮澤委員 

〈工事担当課〉 木村道路部長・植田下水道部長・宗意道路建設課長・須賀下水

道建設課長・西澤下水道施設課長・波多野政策企画課長補佐・

鈴木道路建設課長補佐・若杉下水道建設課長補佐・廣川下水道

施設課長補佐 ほか担当課職員５名 

〈事務局〉     石田契約課長・醍醐契約課長補佐 ほか契約課職員３名 

 

４．概 要 

 

議題１ 入札及び契約手続の運用状況等の報告について 

令和３年４月１日から令和３年９月３０日までの間の入札及び契約手続の運用状況と本

市の入札不調の状況等について、事務局より報告を行った。 

 

【委員からの質問、それに対する船橋市の回答等】 

質問   令和３年度は、８月の契約件数が極端に減少しているが、何が原因と考えられ

るか。 

回答   夏休みに向けて、小中学校のトイレ改修工事を集中的に発注した影響が大きい

と考えている。 

質問   指名停止期間はどういった基準で決まるのか。 

回答   指名停止の基準を基に決定している。 

 

 

議題２ 抽出事案の説明及び審議について 

西浦下水処理場管理棟建設工事、ＪＲ南船橋駅南口市有地活用事業に係る工事の合計２

事案について、抽出委員による抽出理由の説明及び審議を行った。 

 

一般競争入札 

１ 西浦下水処理場管理棟建設工事 

 

【委員からの意見・質問、それに対する船橋市の回答等】 

  質問   現在の管理棟は耐震性がないのか。 

  回答   地震によりいつ崩れてもおかしくない状況である。 

  質問   着工が現在になった理由は何か。 

  回答   予算の関係と、既存施設の解体等に時間を要したためである。 



 

 

  質問   公告を３回行った経緯について伺いたい。 

  回答   １回目は入札金額超過により不調となり、２回目は応札者がなく、３回目で落

札となった。 

 

随意契約 

２ ＪＲ南船橋駅南口市有地活用事業に係る工事 

市道００－０７６号線ほか３路線道路及び電線共同溝整備工事 

高瀬川右岸第一排水区管渠布設工事 

若松地区管渠布設工事（その９） 

 

【委員からの意見・質問、それに対する船橋市の回答等】 

  質問   ３工事とも随意契約とした理由は何か。 

  回答   プロポーザル方式でインフラ整備も含めた法人グループを選定し、その構成員

と随意契約を行った。 

  質問   プロポーザル方式で開発を行うのは初めてか。 

  回答   このような大規模な活用事業は、公的なものとして初めてである。 

   


